## Continuarán maestros en México mesa de diálogo con el gobierno



La Habana, 21 jul (RHC) La Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación, de México, confirmó que asistirá este jueves a la mesa de diálogo con la Secretaría de Gobernación a fin de hallar una salida al conflicto magisterial derivado de la reforma educativa.

Francisco Durán, portavoz gremial, destacó a medios de prensa que la Coordinadora no tiene intenciones de abandonar ese tipo de encuentros hasta conseguir la derogación de la citada reforma.

También Isabel García, integrante de la Comisión Política de la coordinadora de trabajadores de la educación y otra de sus voceras, señaló que en esta lucha ya no están nada más los maestros, sino que se encuentran los pueblos originarios, padres de familia y autoridades tradicionales.

La víspera, el titular de la Secretaría de Educación Pública, Aurelio Nuño, presentó un nuevo modelo educativo que será sometido a una serie de consultas con la sociedad civil y expertos para integrar sus observaciones en un documento definitivo que entraría en vigor en el ciclo escolar 2018-2019.



## Radio Habana Cuba